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Alzey, 15. Juni 2021 
 
 
Anfrage zum aktuellen Sachstand hinsichtlich der zugesagten Kontrollen und 
Maßnahmen in der Dr.-Georg-Durst-Straße 
   
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
Ende August 2020 wurden wir im Rahmen eines sehr gut besuchten 
Anwohnergesprächs darauf aufmerksam gemacht, dass sich die Situation sowohl für 
Anwohner*innen als auch Verkehrsteilnehmer*innen in der Dr.-Georg-Durst-Straße 
deutlich verschlechtert hat. 
 
Mit Schreiben vom 08.09.2020 haben wir als Ergebnis des Gesprächs deshalb 
verschiedene Maßnahmen zur Beruhigung des Verkehrs und Kontrollen, um die 
Sicherheit der Verkehrsteilnehmer in dieser stark belasteten Straße zu erhöhen und 
den Anwohnern ihre Nachtruhe zu ermöglichen, beantragt. In der Ausschusssitzung 
am 28.09.2020 hat die Verwaltung hierzu Stellung genommen und auch Maßnahmen 
in Aussicht gestellt. 
 
In den letzten Tagen haben sich nun wiederholt Anwohner*innen bei uns gemeldet und 
erneut von entsprechend gravierenden Umständen (Raser, „Poser“, Autorennen) 
berichtet, deshalb möchten wir die Verwaltung, unter Bezugnahme auf die 
Stellungnahme vom 28.09.2020, um Beantwortung der nachfolgenden Fragen bitten: 
 

1. Welche Ergebnisse liegen der Verwaltung aus der Bestreifung des 
Schulzentrums und der Dr.-Georg-Durst-Straße durch den kommunalen 
Vollzugsdienst und die aufsuchenden Schulsozialarbeiter des JuKu sowie 
mögliche weitere Kontrollen seitens der Polizei aus den letzten Wochen und 
Monaten vor? 
 

2. Wie viele Geschwindigkeitsmessungen wurden in der Dr.-Georg-Durst-Straße 
von Oktober 2020 bis Juni 2021 durchgeführt, wie ist das Ergebnis der 
Messungen und welcher Handlungsbedarf leitet sich hieraus für die Verwaltung 
ab? 
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3. Zwischen der Kelten- und Burgunderstraße sollte zur besseren Wahrnehmung 
ein Piktogramm mit „30“ km/h markiert werden, dies ist bis zum heutigen Tag 
aber noch nicht erfolgt. Was sind die Gründe dafür, dass das Piktogramm noch 
nicht aufgebracht wurde und wann soll die Umsetzung erfolgen? 
 

4. Die Verwaltung hat zunächst eine verdeckte Messung der tatsächlich 
gefahrenen Geschwindigkeiten durch ein entsprechendes Messgerät 
angekündigt. Wann hat diese Messung stattgefunden, wie sind die Ergebnisse 
und welche weitere Vorgehensweise leitet die Verwaltung hieraus ab? 

 
Wir bitten Sie darum unsere Fragen in der Sitzung des Ausschusses für Bürgerdienste 
am Dienstag, 22.06.2021 zu beantworten. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Stephanie Jung     
Fraktionsvorsitzende  


